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“Nunca desistas de 
perseguir tu sueños, 

de eso se trata el éxitO” 
-Jair Ocampo



Facebook con 167 mil seguidores, 
YouTube con con 1.1 mil suscriptores, 
Instagram con con 284 mil seguidores, 
y Twitter con con 56,1 mil seguidores.

¿Quién es Jahir Ocampo? 

Muchas veces me pregunto quién es Jahir Ocampo, y fue en 
esta pandemia donde se me invito a determinar quién soy 
yo, y más allá de cualquier etiqueta de las que nos pone la 
sociedad Jahir Ocampo es un clavadista olímpico mexicano, 
que ama hacer deporte de alto rendimiento, que ama a su 
familia, titulado como Lic. En Mercadotecnia deportiva 
internacional, tengo una maestría, soy vegano desde hace 
mas de dos años y esto es para tener una mejor composi-
ción corporal de cara a los juegos olímpicos, soy muy espiri-
tual y trato de siempre de tomar conciencia de mis actos y 
de lo que digo. 

¿Como entras al mundo de las redes sociales? 

Siempre he estado involucrado, pero desde que entre al 
REALITY EXATLON del cual me Sali por una lesión; fue ahí 
en ese mes de participación que mis seguidores aumenta-
ron mucho y eso me hizo darme cuenta que lo que hacia y 
subía a mis redes le gusta a la gente y pues siempre trato de 
poner cosas positivas y motivacionales de que, si se puede 
lograr lo que quieres, comparto mis ejercicios, tips de supe-
ración, algo así como caemos, nos paramos y seguimos, 
siempre subo cosas positivas y sobre todo cada que tengo 
espacio y tiempo interactuó con los seguidores.
 

¿Famosos o deportista? 

Deportista famoso jajajajaja claro que hay que aceptar la 
fama, pero indiscutiblemente hay que saber manejarla en 
positivo, para eso es importante saber quién eres, conocer 
tu ego y no permitir que este te ciegue y te aleje de quien 
eres en realidad. La fama te permite llegar a muchas perso-
nas y ahí cabe la pregunta ¿Qué deseas hacerle llegar a 
todas esas personas? Y en mi caso siempre quiero trasmitir 
el amor al deporte y de que pueden lograr todo lo que se 
propongan si luchan por conseguirlo, la idea en si es mandar 
mensajes positivos. 
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NOTICIAS DESTACADAS4

INTERNACIONAL   
ESTADOS UNIDOS
Los Centros de Control y Prevención de Enfermedades de Estados Unidos 
(CDC, por sus siglas en inglés) señalaron que las personas vacunadas 
contra Covid-19 ya no tendrán que llevar cubrebocas en espacios 
interiores.
La directora de los CDC, Rochelle Walensky, explicó que el cambio se 
produce gracias al ritmo de vacunación que lleva el país, donde, hasta 
ahora, se han aplicado más de 264 millones de dosis.

NACIONAL   
MÉXICO
Las mujeres embarazadas de 18 años en adelante y que tengan al menos 
nueve semanas de gestación podrán ser vacunadas contra Covid-19, 
informaron autoridades sanitarias.
Esta mañana, el gobierno federal anunció que se comenzará a vacunar 
contra el Covid-19 a otra población prioritaria: las mujeres embarazadas.

ESTATAL
QUINTANA ROO
ADVIERTE GOBERNADOR POSIBLE REGRESO A SEMÁFORO ROJO
Hace unas horas, el gobernador del estado, Carlos Joaquín González, 
publicó en redes sociales una fuerte advertencia a la población en la que 
señaló que la entidad se encuentra muy cerca de retroceder en el Semáforo 
Epidemiológico Estatal, debido al incremento de contagios por COVID-19.
Este notorio aumento de casos podría derivar en una nueva reconversión 
del Hospital General, que en este momento tiene unas 30 camas en uso, 
para pacientes con este virus.
Sobre la ocupación hospitalaria, el director del Hospital General, Aurelio 
Espinosa Rojas, informó que la semana pasada los números se encontraban 
estables, con un ingreso diario de 10 a 12 pacientes, pero a partir del 6 de 
mayo pasado fue evidente el aumento en casos.

MUNICIPAL
CANCÚN
Embarcaciones de la Marina, listas para recolectar sargazo en el mar.
Dos embarcaciones de la Secretaría de Marina llegaron a Quintana Roo 
para activar la tercera fase de atención al problema del sargazo: la 
recolección en aguas oceánicas; ante el incremento en la llegada del alga



LO QUE DEBES SABER5
DESARROLLO INFANTIL 

Dicen que no hay un libro o manual de cómo ser 
papas, y eso es muy cierto, porque aún cuando lo 
hubiera no podría servir, ya que cada niño es dife-
rente, ya que cada historia se construye de manera 
individual, pero lograr un verdadero desarrollo 
infantil es permitir que nuestros niños sean felices…. 
Como adultos debe quedarnos claro que nuestra 
responsabilidad es cuidarlos, generarles la mayor 
seguridad posible, enseñarles valores (Mismos que 
se enseñan con ejemplos no con teoría) procurar una 
buena alimentación y enseñarles el valor de ello, 
pero lo más importantes es determinarles que tienen 
que ser ellos mismos. ¡No pretender que sean como 
nosotros queremos! 
Existen muchas historias de niños y seres de éxito y 
hay una cosa en la cual todos ellos coinciden, sus 
papas apoyaron y respaldaron sus entusiasmos, sus 
locuras, sus sueños aún cuando en muchos casos 
rompían normas y paradigmas. 

“Vamos a impulsar el que cada niño sea feliz y sea lo 
que quiere ser y evitemos intentar provocar que 
sean como nosotros queremos que sean!  

Y si alguien presenta el argumento de que debemos 
impulsar el que los niños sean buenos, ¡Por favor! 
Ellos no tienen la información que nosotros como 
adultos hemos establecidos, y ellos no entienden por 
que tomar un camino diferente a ser buenos, para 
ellos no hay otro y somos nosotros los adultos que 
determinamos el valor de juicio de las acciones. 
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